

Septiembre 2025

NOVEDADES DESTACADAS

Consejerías Agroindustriales Argentinas en el Exterior y Otros Destinos Relevantes*



*Argelia - Corea del Sur - Filipinas - Japón - Marruecos - México - Perú

Subsecretaría de Mercados Agroalimentarios e Inserción Internacional

Dirección Nacional de Cooperación y Articulación Internacional



Secretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca



Consejería Agroindustrial República de la India



Septiembre 2025

attache@agriculturearg.in www.magyp.gob.ar/mercadosagropecuarios/



VISITA DE LA DELEGACIÓN ARGENTINA A GLOBOIL 2025

Argentina participó en el congreso de aceites vegetales más importante de la región. Una delegación de la Secretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca del Ministerio de Economía de Argentina y de la Bolsa de Comercio de Embajador acompañado Rosario, por el Argentino en India presentaron la evolución de Exportaciones aceites vegetales de argentinos a India y las perspectivas para la campaña 2025/26.

India es el principal destino del aceite de soja y girasol argentino y el tercer proveedor de aceites vegetales crudos de India. Se espera que este país importe un récord de 18 millones de toneladas de aceites crudos en 2025.

La delegación argentina también participó de reuniones oficiales con autoridades del Ministerio de Agricultura y Bienestar de los Agricultores de India y del Ministerio de Alimentos y Asuntos del Consumidor de India, en la búsqueda de identificar áreas de cooperación técnica e intercambio de información en estimaciones agrícolas, manejo y estimaciones de stocks.

También mantuvieron reuniones con cámaras privadas del sector algodonero, legumbres, carne de búfalo y mercado a futuro de granos.

Se recuerda que del 13 al 16 de julio, una delegación oficial de las carteras agrícolas de India había visita argentina para tener reuniones bilaterales con la Sagyp y realizar visitas técnicas a campo.



CUMBRE MUNDIAL DE REGULADORES DE ALIMENTOS INDIA 2025

La Embajada Argentina en India participó del Cónclave de Embajadores de la 3ª Cumbre Global de Reguladores de Alimentos organizada por FSSAI, donde Argentina reafirmó su compromiso con la seguridad alimentaria y anunció la intención de SENASA de firmar un Memorando de Entendimiento con FSSAI India para profundizar la cooperación regulatoria y la colaboración en seguridad alimentaria entre ambos países.

La 4ta edición de World Food India se celebró del 25 al 28 de septiembre de 2025 en Nueva Delhi, organizada por el Ministerio de Industrias de Procesamiento de Alimentos. El evento dio la bienvenida a más de 90 países, con Nueva Zelanda y Arabia Saudita como países socios, y Japón, Emiratos Árabes Unidos, Vietnam y Rusia como países prioritarios. Contó con alrededor de 1.700 expositores y más de 500 compradores internacionales.

El Primer Ministro de la India inauguró el evento, junto con el Viceprimer Ministro de Rusia y ministros clave. Las reuniones con delegaciones de Rusia, Sri Lanka, Marruecos, Maldivas, Portugal, Nueva Zelanda, Zimbabwe, Uganda, Eswatini, Costa de Marfil y Kuwait impulsaron aún más las asociaciones internacionales en agricultura y procesamiento de alimentos.





Consejería Agroindustrial República de la India



Septiembre 2025

attache@agriculturearg.in www.magyp.gob.ar/mercadosagropecuarios/

CLIMA E INUNDACIONES CONDICIONAN LA CAMPAÑA

La temporada de monzones 2025 trajo lluvias récord en India marcando el año más húmedo en cinco décadas. Las zonas agrícolas principales recibieron el 122% del promedio a largo plazo (LPA), superando significativamente el 96% de 2024 y el 98% de 2023. Estas lluvias abundantes impulsaron un aumento en la siembra de verano, con más de 111 millones de hectáreas cultivadas, frente a los 107 millones de 2024, según fuentes oficiales. La superficie de arroz se expandió en casi 3 millones de hectáreas, alcanzando los casi 42 millones, mientras que la siembra de soja disminuyó un 4%, a 12 millones.

A pesar de las lluvias, la distribución desigual de la temporada y los eventos meteorológicos extremos tuvieron efectos mixtos en cultivos específicos. El algodón, particularmente en Maharashtra y Gujarat, enfrentó desafíos debido a encharcamientos e inundaciones, lo que provocó reducciones de rendimiento del 15 al 20% y una calidad de fibra comprometida.

También se prevé que la producción de soja en Madhya Pradesh y Maharashtra disminuya aproximadamente un 12%, afectada por el exceso de humedad y brotes de plagas. Para las legumbres, se prevén mermas de rendimiento del 3 al 7% en las principales áreas productoras. Las inundaciones severas en Punjab, durante agosto de 2025, sumergieron más de 700.000 hectáreas, destruyendo cultivos en más de 200.000 hectáreas, desplazando a casi 400.000 agricultores y causando daños generalizados a la infraestructura agrícola. Las lluvias irregulares y la distribución desigual provocaron daños a los cultivos en varios estados.



GST 2.0 BENEFICIARÁ AL SECTOR AGRÍCOLA

Las reformas del GST (IVA) de 2025 redujeron las tasas impositivas sobre insumos agrícolas clave para promover la mecanización y el crecimiento rural. El GST sobre tractores de menos de 1800 cc y sus piezas, incluidos neumáticos y bombas hidráulicas, se redujo al 5%, frente al 12-18%. También se vieron afectados por la baja aspersores, sistemas de riego por goteo, maquinaria de cosecha, motores diésel de más de 15 HP y otras máquinas.

Estas medidas hacen que el equipo moderno sea más accesible para pequeños y medianos agricultores, para aumentar así la productividad y reducir costos laborales.

Los recortes del GST también se extendieron a fertilizantes (del 18% al 5%), bio-pesticidas y micronutrientes, fomentando el uso de insumos sostenibles y reduciendo los costos. El impuesto sobre frutas, verduras y frutos secos preparados se redujo al 5% para apoyar el procesamiento de alimentos y el almacenamiento en frío, mientras que el sector lácteo se beneficia de un GST del 0% sobre la leche y el queso, y del 5% sobre la Manteca. La acuicultura, la apicultura y el equipo agrícola con energía solar también recibieron alivio en las tasas.